

うたげ
十五夜の宴 9/25(土)・26(日)

数日前の猛暑がうそのように、すっかり秋らしくなった中、今年で6回目となる十五夜の宴が、湯河原温泉旅館協同組合青年部の主催で行われました。

あいにくお月様は雲に隠れがちでしたが、大きなお団子のオブジェの前で記念写真を撮ったり、夜の足湯につかってみたりと、訪れた皆さんは思い思いに十五夜を楽しんでいるようでした。

◆オブジェの前で記念撮影



◆よーい、スタート!!

ライフセービング大会 10/10(日)

湯河原海岸で、ライフセービングの地域大会(ジャパンライフセービングスーパーシリーズ2010海救)が開催され、関東近隣から15のクラブ、約220人のライフセーバーたちが参加し、お互いのレスキュー技術を競い合いました。

競技から伝わる選手たちの気迫に、海水浴場の安全はライフセーバーの皆さんが守ってくれているのだと、改めて頼もしく感じました。



◆朗読会の締めくくりは会場全員での朗読でした

こたま
『絆』朗読発表会 10/19(火)

「朗読を通して美しい日本語を大事にしていきたい…」という熱い思いを込めて発足した朗読ボランティア『絆』。「平和をつむぐ」をテーマに、約100人の観客を迎えて朗読発表会が開催されました。

会員の皆さんの心を込めた朗読に、聞き手の皆さんも目を閉じ、心で聞き入る。心の通い合う素敵な朗読会でした。

土にふれ合う園児のつどい 10/18(月)

春に自分たちの手で苗付けをしたさつまいもの収穫です。夢中でおいもを掘る子どもたち。中には手はもちろん、顔にも泥を付けてる子もいました。トカゲやバッタ、いもむしが出てきては捕まえて、「見て、見てー」と大騒ぎ。存分に『土』とのふれ合いを楽しむつどいになりました。農業者倶楽部の皆さんへの「ありがとうございました。」もとっても上手にできましたね。

◆やった!大きなおいもがとれたよ!



◆「かぼちゃ」みたいな大きなおいもです

COFFEE BREAK
コーヒーブレイク

▶まさご保育園の運動会に取材に行ったときのことで。子どもたちはもちろん運動会を楽しんでいるのですが、親子競技やPTAの綱引きなど、お父さん、お母さんたちもとってもいい笑顔で、一緒に運動会を楽しんでいるのが印象的でした。▶その後日、私も親として娘の運動会デビューをしました。そんなに運動会を楽しめるものなのかなと少し不安がありましたが、いらぬ心配だったようです。かけっこやお遊戯をがんばる娘の姿に感動し、親子競技ではほかの親子に負けじとむぎになったりと、満足な運動会となりました。▶子どもの運動会もなかなかいいものですね。今から来年の運動会が楽しみにになりました。(か)